

Wir danken von Herzen für die vielen Zeichen der Verbundenheit und mitfühlender Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

# Elisabeth Bühler-Schwarber

3. Juli 1937 bis 3. Juli 2024

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir für

- die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier von Frau Pfarrerin Nadja Papis
- die bereichernden, bewegenden Musikeinlagen, vorgetragen von Organist Herrn G. Pulver
- das eindrückliche Blumenritual
- die vielen tröstenden Gespräche, Gaben und Beileidsbezeugungen
- all die grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren. Aber es ist tröstend, zu wissen, dass viele Menschen Elisabeth so viel Freundschaft, Liebe und Achtung entgegengebracht haben.

In unseren Erinnerungen lebt sie weiter.

Langnau a.A., im Juli 2024

die Trauerfamilie